

ANEXO 3
Resumen Curricular

Pérez

Flores

José Rodolfo

Apellido Paterno

Apellido Materno

Nombre(s)

Formación profesional

Licenciatura, maestría, especialidad, diplomado, doctorado, etc.

Efectué estudios de Licenciatura en Ciencias Políticas y Administración Pública, por la Universidad Autónoma de Tlaxcala así mismo realice estudios de Maestría en Derecho Político y Administración y concluí estudios de Doctorado en Derecho, Por Instituto Internacional del Derecho y del Estado.

Trayectoria laboral

Describir los cargos desempeñados, nombre de las instituciones, dependencias o empresas y periodos laborados. (No exceder este espacio destinado para su descripción)

EXPERIENCIA LABORAL:

En el sector Educativo:

Actualmente presto mis servicios en las Universidades: Instituto Universitario de Puebla, Instituto Poblano de Estudios Superiores, Tolteca de México AC de Puebla, Instituto de Ciencias Jurídicas de Puebla AC. Incorporadas a la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla. Y así mismo en el Centro Universitario Empresarial de Puebla y Universidad Angelópolis de Puebla. Incorporadas. A la Secretaría de Educación Pública Impartiendo Cátedra, de diferentes Materias. PERIODO 2005_2015.
En el sector de la Administración Pública Federal y Estatal.

Cargo: Consejero Electoral Propietario del Consejo Distrital I. Labore en el Instituto Electoral de Tlaxcala:
Donde realice actividades relacionadas con la preparación, organización, desarrollo y vigilancia del proceso electoral PERIODO 2004.

Cargo: Capacitador. Educativo en Instituto Nacional de Educación para los Adultos, donde realice actividades tendientes a incorporar al Programa Cero Rezago en la Zona de Huamantla Tlaxcala, a las personas mayores de 15 años que no hubiesen concluido sus estudios de primaria y secundaria. PERIODO 2003.

Cargo: Coordinador Sector Texcoco. Secretaria de Gobierno del Estado de México. En donde realice el seguimiento a las actividades Socio-políticas de Organizaciones Civiles y de Organizaciones no Gubernamentales. PERIODO 2002.

Cargo: Auxiliar Administrativo. En Dirección General de Seguridad Pública de Estado de Veracruz de la Llave, donde realice actividades referente a la controlaría interna de los recursos ingresos egresos de la dirección. PERIODO 2001.

Cargo: Auxiliar de visitador Agrario. En la Procuraduría Agraria dentro del programa PROCEDE. En el cual realice estudios y desarrollos de trámites para definir el uso del suelo con la finalidad de regular y legalizar la tenencia de la tierra ocupada por ejidatarios y pequeños propietarios mediante la entrega de de títulos de propiedad. PERIODO 1999_2000.

Cargo: Auxiliar Administrativo: en la Secretaría de Gobierno del Estado de Tlaxcala. Realice actividades correspondientes Planear, organizar y dirigir las actividades de la coordinación Administrativa de conformidad con el programa de trabajo autorizado e integrar los expedientes del personal autorizado a la Secretaría de Gobierno y contratación de personal para las diferentes SuSubsecretarías y así mismo control del personal. Control de asistencia e incidencias (retardos y omisiones, entrada y salida del personal asignado al despacho). Pago de nomina. PERIODO 1992_1999.

Autorizo que la presente información sea publicada en el portal del Instituto Nacional Electoral www.ine.mx

Tlaxcala

Municipio / Delegación

Tlaxcala

Entidad Federativa

, a **11** de mayo de 2015

José Rodolfo Pérez Flores.

Nombre y firma de la o el aspirante

